



## México, primer lugar en maltrato animal en Latinoamérica, acusan

La diputada Ana Karina Rojo Pimentel (PT) lamentó que México ocupe el primer lugar en maltrato animal a nivel Latinoamérica y sea la tercera nación donde más actos crueles e inhumanos se cometen contra estos seres alrededor del orbe. En ese sentido, alertó que en los últimos años se ha registrado un incremento acelerado en los índices de violencia en contra de los animales, lo que demuestra una seria descomposición social.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2023-08-13/naci%C3%B3n/m%C3%A9xico-primer-lugar-en-maltrato-animal-en-latinoam%C3%A9rica-acusan>